



# 名鍍会報告

H21. 8

名鍍会の活動についてご報告いたします。

6月17日(水)、(株)三進製作所様を講師にお招きして、名鍍会の例会を開催し、新製品のご説明をいただきました。

前半は、酸・金属塩分離装置「リサイター」を紹介いただきました。様々な処理液の金属塩と遊離酸を特殊なイオン交換樹脂で分離し金属塩を排出する装置で、処理液の安定・長寿命化・薬品使用量の削減をして、ランニングコストの低減をはかる装置でした。

後半は、水洗水の循環ろ過・殺菌する事により、水洗水中の有機物質が起因して発生するしみ等のめっき不良を低減する、ろ過と光触媒をあわせたUV殺菌MMFSシステムのお話をいただきました。



また6月20日(土)には日本鍍金協会の合同役員会が、大阪の鍍金工業組合内で開催され、名鍍会からは12名参加しました。

第1部の正副会長会議が行われた後、第2部の合同役員会が行われました。議事内容は、下記のとおりです。

- ・第1号議案 第48回年次大会収支報告及び事務引き継ぎの件
- ・第2号議案 第46回秋季大会(案)の件
- ・第3号議案 第49回年次大会(案)の件
- ・第4号議案 各会事業報告・現況報告
- ・第5号議案 その他

各会の現況報告では、参加者全員から各々の近況が話され、不況下の厳しい報告がなされました。

第3部の懇親会では、大阪鍍金工業組合のすぐ近くの焼肉レストラン「飛龍」へ移動し、各会の会員の交流を深めました。

